

## SUMMARY

# HUBUNGAN JUMLAH KOLONI ESCHERICHIA COLI DALAM SUMUR DAN KEJADIAN DIARE DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS KECAMATAN CURUG KOTA SERANG TAHUN 2013

Created by R. BAMBANG TRI WIBOWO

**Subject** : BAKTERI, SUMUR, DIARE  
**Subject Alt** : BACTERIA, WELLS, DIARRHEA  
**Keyword** : escherichia coli;sumur;diare

### Description :

Faktor lingkungan yang paling dominan menyebabkan diare yaitu sarana penyediaan air bersih yang mengandung Escherichia coli (E.coli). Di wilayah Puskesmas Curug sebagian besar masyarakat menggunakan sumur gali sebagai sumber air minum bagi keluarga yang belum diketahui adanya kandungan e coli, sehingga berisiko menimbulkan diare. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui hubungan antara jumlah koloni E.Coli dalam sumur dengan kejadian diare di wilayah kerja Puskesmas Kecamatan Curug Kota Serang tahun 2013. Jenis penelitian ini deskriptif analitik, dengan desain case control. Populasi penelitian adalah seluruh penderita diare yang ada di wilayah Puskesmas Curug tahun 2013, yaitu sebanyak 614 orang. Penghitungan sampel sebanyak 122 kasus dan 122 kontrol. Analisis data yaitu analisis univariat (distribusi frekuensi) dan analisis bivariat (uji Kai Kuadrat). Hasil analisis univariat, responden yang menderita diare yaitu 50,0% dan yang tidak menderita diare sebanyak 50,0%. responden yang sumurnya digunakan sebagai sumber air minum, tinggi jumlah E coli (37,7%). Hasil uji statistik, diperoleh nilai  $p = 0,000$  dan  $OR = 7,344$ , sehingga ada hubungan yang bermakna antara jumlah E.coli dengan kejadian diare. Kesimpulan penelitian adalah sebagian besar sumur responden digunakan sebagai sumber air minum dengan jumlah E coli rendah dan terdapat hubungan bermakna antara jumlah E.coli dengan kejadian diare. Saran yang dapat diberikan antara lain pemeriksaan kadar E.coli dalam sumber air, agar dilakukan rutin dan berkesinambungan, Puskesmas agar memberikan pendidikan kesehatan tentang pencegahan diare melalui air minum yang sehat.

**Date Create** : 09/02/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201031218  
**Collection** : 201031218  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor